



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | VIERNES 15 DE OCTUBRE DE 2021 | AÑO LVI | NO. 20,191 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

PANTEÓN ROCOCÓ RINDE TRIBUTO A LOS CLÁSICOS

Reúnen en su disco *Ofrenda*, 10 canciones de compositores que dejaron huella en su vida, entre ellos Óscar Chávez, Juan Gabriel Camilo Sesto y Manzanero.



GOSSIP

CORTESÍA PANTEÓN ROCOCÓ

KULT

TOM MORELLO, EL GUITARRISTA REBELDE

A propósito del lanzamiento de su nuevo disco, el número 40 en la lista de los 100 mejores guitarristas de todos los tiempos, según *Rolling Stone*, comparte su visión de la política y de la industria musical. Admite que el panorama es complicado, pero recomienda a los artistas hacer lo que aman. **Normal**

CORTESÍA MOM-POP



REVELA INFORME PREVIO A LA COP26

México se olvida del pacto climático

VÍCTOR HUGO RICO

El país apuesta por los combustibles fósiles, señala el estudio auspiciado por la ONU

Mientras que países como Estados Unidos, la Unión Europea e incluso China han dado a conocer ambiciosos planes nacionales de recortes de emisiones, México no presentó ningún cambio en sus objetivos climáticos, lo que debilita los planes globales y provocará un aumento de las emisiones en 2030, revela el último Informe de Transparencia Climática 2021. Publicado ayer, el documento

del organismo auspiciado por el programa para el medio ambiente de la ONU, hace un duro balance de lo hecho por nuestro país para reducir las emisiones de gases de efecto invernadero y cumplir con el Acuerdo de París: detuvo la inversión privada en energía renovable y el gobierno no ha gastado en medidas ecológicas, dice. "No se agregó una capacidad de energía renovable significativa en 2020, y

tampoco hay planes para aumentar la capacidad hasta 2027".

Tras la pandemia, la economía mexicana ha comenzado a recuperarse gracias principalmente al retorno de las exportaciones a Estados Unidos. Sin embargo, añade, "aunque México supuestamente ha gastado uno por ciento de su PIB en medidas de recuperación, prácticamente nada de ese gasto se ha destinado a medidas ecológicas, mientras que ha aumentado el gasto en infraestructura de combustibles fósiles".

Señala que el programa Sembrando Vida ha provocado una

"pérdida de 73 mil hectáreas de árboles", pero recibe "casi 10 veces" el presupuesto de la Comisión Nacional Forestal, responsable de conservar los bosques.

La emisiones de gases de efecto invernadero de México aumentaron 60 por ciento entre 1990 y 2018 y los objetivos climáticos para 2030 (22 por ciento por debajo de los niveles actuales) y 2050 (50 por ciento por debajo de los niveles del año 2000) "no están en línea para limitar el aumento de la temperatura global a 1.5°C, señalado en el Acuerdo de París". **Pág. 29**

Desalojan a empleados en Dos Bocas

Tres días de paro cumplió el paro de trabajadores de ICA Flour en la refinera de Dos Bocas. Ayer, 40 de ellos fueron desalojados por elementos de la Marina y de la Policía Estatal. Mientras, Pedro Haces, el líder de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM), se desmarcó del conflicto luego de una declaración en ese sentido del Presidente. **Pág. 5**



CARLOS PÉREZ / EL HERALDO DE TABASCO



LO RESCATA DEL OLVIDO

Da su lugar a Crane

Paul Auster escribe la biografía de Stephen Crane, al que considera uno de los novelistas más brillantes de finales del siglo XIX, pero cuya obra no ha sido valorada. **Gossip**

COLAPSO DE LA L12

Acusará fiscal de homicidio a empresas y personas

Sin precisar nombres, la Fiscalía General de Justicia capitalina anunció que están identificadas las personas físicas y morales que, por sus acciones u omisiones, provocaron el desplome de la Línea 12 del Metro, el 3 de mayo, donde murieron 26 personas y cerca de 100 resultaron lesionadas. Ernestina Godoy dijo que solicitará al Poder Judicial audiencias para presentar imputaciones por homicidio, lesiones y daños a la propiedad e iniciar el proceso penal. También habló de la posibilidad de buscar un acuerdo reparatorio entre las empresas y los familiares. **Pág. 24**



ERNESTINA GODOY
TITULAR DE LA FGJCDMX

"Lo que buscamos es guiarnos por los principios de la justicia restaurativa"



Alberto Aguilar **Pág. 19**
Roberto Aguilar **Pág. 20**
Javier Orozco **Pág. 21**